

## **PRESSEMITTEILUNG**

22. November 2017

**DIE FRAKTION  
IM GEMEINDERAT  
DER STADT SPAICHINGEN**

### **Personeller Wechsel bei der CDU**

Tobias Schumacher scheidet aus dem Gemeinderat aus

CDU-Stadtrat Tobias Schumacher hat unter Berufung auf § 16 der Gemeindeordnung sein Ausscheiden aus dem Gemeinderat erklärt. Nach dieser Vorschrift kann ein Gemeinderat sein Ausscheiden verlangen, wenn er mehr als zehn Jahre dem Gemeinderat angehört hat. Rein formell bedarf es zur Feststellung des Ausscheidungsgrundes noch der Entscheidung des Gemeinderats.

„Die Entscheidung ist mir nicht leicht gefallen. Über 13 Jahre lang – seit der Gemeinderatswahl 2004 - habe ich mich im Gemeinderat mit großem zeitlichem Aufwand und mit viel Engagement für unsere Stadt sowie ihre Bürgerinnen und Bürger eingesetzt. Die Rahmenbedingungen waren dabei nicht immer einfach. Gleichwohl konnten wir viele positive Entwicklungen für unsere Stadt mitgestalten. Für das große Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger bei allen Wahlen bin ich sehr dankbar. Persönlich möchte ich meine Prioritäten jedoch nun neu setzen. Meine Familie steht dabei im Mittelpunkt, die Arbeit in unserer Kanzlei nimmt ebenfalls zu. Ehrenamtlich werde ich vor allem als Vorsitzender des SVS und als Kreisrat weiterhin aktiv sein“, so Schumacher, der seit 2009 auch CDU-Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat ist.

Für Schumacher wird aufgrund des Wahlergebnisses von 2014 Ulrich Braun in den Gemeinderat nachrücken. Der 45-jährige Diplom-Verwaltungswirt ist als Geschäftsführer des CDU-Kreisverbandes beschäftigt und hatte bei der letzten Kommunalwahl 1.087 Stimmen erhalten. Wer Nachfolger von Schumacher als Fraktionsvorsitzender wird, bestimmen die CDU-Räte im Vorfeld der nächsten Gemeinderatssitzung am 27. November.